

Cabinet de Cécile Jodogne

UNE NOUVELLE CONSEILLERE AU CPAS

Denise Malamba Kifaya reprend le poste d'Elias Ammi en tant que conseillère de l'action sociale à Schaerbeek.

« Je jure de m'acquitter fidèlement des devoir de ma charge». C'est par cette phrase que, ce vendredi matin, Denise Malamba Kifaya, a prêté serment en tant que nouvelle conseillère de l'action sociale à Schaerbeek devant la bourgmestre Cécile Jodogne, la présidente du CPAS, Sophie Querton et le secrétaire communal, David Neuprez.

Denise Malamba Kifaya reprend le poste d'Elias Ammi, qui a décidé de rejoindre en qualité de chef de cabinet M. Mehmet Bilge, à l'échevinat en charge de la prévention urbaine à Schaerbeek.

Mme Malamba n'en est pas à ses débuts dans la vie politique schaerbeekoise, c'est en effet une citoyenne impliquée de Schaerbeek : elle a occupé le poste de conseillère communale et a été trois fois conseillère de l'action sociale. Son arrivée apporte une expérience toujours bienvenue.

CONTACTS PRESSE:

Marc WEBER, Chef de Cabinet
02/244 71 23 • 0475/59 70 42 • <u>mweber@schaerbeek.be</u>

Thomas Amrom, Collaborateur 02/244 71 20 • 0485/73 33 09 • tamrom@schaerbeek.be